**ALICANTE** 

SOCIEDAD

# Sergio García será el gerente del nuevo hospital IMED de Burjassot

El centro de alta tecnología médica comenzará su funcionamiento entre enero y febrero de 2017

#### **VICENTE USEROS** VALENCIA

Las firmas IMED y AXA Real Estate Investment Managers han acordado otorgar las funciones de dirección y gerencia del nuevo hospital privado de Burjassot al ex gerente del hospital de Xàtiva, Sergio García, quien ya anunció su marcha de la red pública de Sanidad hace unos meses cuando desde la Conselleria se impuso a varios miembros del equipo de García.

García era el único gerente de hospital público que quedaba del anterior Consell y había sido mantenido por la consellera Carmen Montón en la última remodelación de cargos por haber demostrado gran profesionalidad y uno de los mejores indicadores de gestión de toda la red pública hospitalaria.

Al dejar la pública y retomar la gestión privada, García vuelve, de esta forma, con el grupo IMED con el que ya trabajó hace unos años, y abandona la Conselleria de Sanidad cuya ruptura se habría producido por el tono imperativo con el que Ricardo Campos —subsecretario autonómico de Sanidad- exigía que se reemplazara a la cúpula hospitalaria en la que el subsecretario recomendaba que se incluyera a responsables en el centro del sindicato UGT, en el que él mismo pertenece desde hace años. Tras la salida de García, la nueva gerente del departamento Xàtiva-Ontinyent será Margarita Llaudes.

### **ALTA DIRECCIÓN**

El gerente de Xàtiva estaba vinculado a la Conselleria con un contrato de alta dirección como ocurre con las personas que no disponen de una plaza en la red pública sanitaria. Sergio García ha permanecido varios meses como responsable



Las obras, ayer, del hospital IMED de Burjassot que muestran su avance importante. MAO

del departamento de salud de Xàtiva durante pese a su intención de cesar en el cargo por desavenencias con la organización.

La experiencia de García en la gestión de hospitales ha sido aplaudida durante años por sus propios compañeros y está avalada por su trabajo en la sanidad pública y en las concesiones administrativas de Ribera Salud, o en la privada como en aseguradoras como Caser y en grupos hospitalarios como IMED.

El nuevo Hospital Privado IMED Valencia dispondrá de una plataforma de tratamiento oncológico de última generación» pero será «un hospital general con las especialidades clínicas más comunes», según describió ayer el consejero delegado de IMED Hospitales, Ángel Gómez.

Para acabar la obra del centro que será uno de los mayores hospitales privados de la ciudad de Valencia, IMED ha firmado un acuerdo con AXA Real Estate Investment Managers a través del cual se comprometen al desarrollo del nuevo centro. De esta forma, la promotora del proyecto será AXA Real Estate Investment Managers que lo dotará de la inversión nece-

saria. IMED Hospitales, por su parte, se encargará de la gestión del centro.

Las compañías han programado que el hospital de la salida hacia Ademuz atienda a 150.000 pacientes al año. Además contará con 210 habitaciones individuales de hospitalización, 87 consultas médicas, 15 quirófanos y una unidad de cuidados intensivos con 15 boxes que incluirá UCI pediátrica. IMED y AXA Real Estate Investment se han propuesto equipar al complejo con los medios tecnológicos más avanzados para ofrecer un servicio sanitario de primer nivel.

En cuanto a tecnología clínica, estará dotado de una completa unidad de diagnóstico por imagen dotada con TAC y Resonancia Magnética de última generación. De igual modo, el centro dispondrá de servicio de urgencias médicas 24 horas con 14 boxes, laboratorio de análisis y unidad de fisioterapia.

#### **36.000 METROS**

AXA Real Estate transformará la parcela de 4.300 metros cuadrados que cuenta con una estructura de hormigón finalizada, en un hospital de 36.000 metros cuadrados. Además, llevará a cabo la inversión en nombre de dos de sus clientes, Medical Propierties Trust, un fondo inversor americano que proporciona capital a los operadores de salud, y Teacher Retirement System of Texas, un fondo de pensiones de profesores de ese estado de EEUU.

IMED Hospitales es un grupo hospitalario con presencia en la Comunidad Valenciana, con 11 años de trayectoria desde que abriera sus puertas en Benidorm el Hospital de Levante en 2004. Actualmente, cuenta con cuatro centros, dos hospitales en Benidorm y

## Margarita Llaudes, nueva gerente del departamento Xàtiva-Ontinyent

Elche y dos centros policlínicos en Teulada y Torrevieja. Desde su apertura, más de 350.000 pacientes han sido atendidos en sus centros, se han realizado más de 55.000 procesos quirúrgicos y se han abierto más de 2.500.000 de episodios clínicos.

AXA Real Estate cuenta la mayor cartera de bienes raíces en Europa, con más de 60.000 millones de euros a fecha de junio de 2015. Cuenta con más de 160 clientes institucionales de terceros repartidos por todo el mundo, además de llevar la gestión de los fondos de 10 compañías de seguros AXA.

# El CECOVA rechaza el protocolo de atención sanitaria en los colegios

Anuncia que recurrirá a la vía judicial para defender la dignidad de los enfermeros frente al intrusismo

#### VALENCI

El CECOVA y los Colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia, rechazaron ayer el nuevo protocolo de atención sanitaria específica en centros educativos firmado entre las consellerias de Educación y Sanidad.

Según el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana, que preside José Antonio Ávila, dicho protocolo «anula y ningunea completamente el papel de la enfermera escolar» y deja la salud de los menores en los profesionales de la educación.

Para los enfermeros se trata de un protocolo elaborado al margen de los profesionales sanitarios, «despreciando la figura de la enfermera escolar», sin audiencia pública, «con opacidad y nula transparencia», ya que se anuncia la medida y no se tiene acceso al contenido del acuerdo.

«A nuestro juicio, la medida puede propiciar el intrusismo profesional de los docentes, lo que obligará a recurrir a la vía judicial en defensa de la dignidad profesional de enfermeros y enfermeras», indica el comunicado de la CECOVA, que expone que el protocolo, «no es la solución», y recuerda a la Administración que el papel de la enfermera escolar es fundamental en el seguimiento y control de enfermedades como la

diabetes, asma o alergias y así lo demuestra la experiencia de estas profesionales, una figura reconocida y presente en los centros educativos de numerosos países europeos, así como de otras comunidades autónomas, donde su presencia permite la integración de niños con serios problemas de salud crónicos.

No se entiende, según el mismo texto, que la asistencia sanitaria recaiga en las manos de un educador y se justifique con la Administración de un curso, que no dota al profesional de los conocimientos suficientes para atender una urgencia, una crisis epiléptica, asmática o una hipoglucemia, con la consiguiente angustia para los padres. Tampoco «pensamos que un director de un centro deba ser el responsable de la custodia, el acceso y la Administración de medicamentos con la colaboración de otros educadores del centro», contínúa la misiva.

Según el CECOVA, los docentes deben recibir todo tipo de apoyos para mejorar sus capacidades y habilidades en el proceso del aprendizaje de los alumnos, pero en ningún caso se les puede obligar al manejo de situaciones donde esté en juego la salud de los escolares.